



Versión móvil



SOYDEMALAGA.COM
Carretera de Cádiz
Toda la actualidad y la gente de tu barrio...
Sube tus noticias y...

Hemeroteca | Edición Impresa | RSS
HOY 18.8 / 27.9 | MAÑANA 18.7 / 28.4

SURTV.es Ir a www.surtv.es

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com

5 octubre 2009

Portada **Local** Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

Málaga Marbella-Estepona Costa C. Gibraltar Andalucía Melilla Turismo Semana Santa

Estás en: SUR.es > Noticias Málaga > Noticias Melilla > **La Universidad de Granada inaugura el curso 2009-2010 en el Día del Docente**

MELILLA

La Universidad de Granada inaugura el curso 2009-2010 en el Día del Docente

El acto servirá para la presentación del Máster en Dirección de instalaciones y entidades deportivas

05.10.09 - NAIMA MOHATAR | MELILLA

0 votos 0 Comentarios | Comparte esta noticia »

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, presidirá el acto de inauguración del curso 2009-2010 en el Campus de Melilla a las 12.00 horas de hoy, en una jornada en la que se firmará además un convenio de acción integrada con la Universidad de El Salvador y que coincide con la celebración del Día Mundial del Docente.

En el acto académico de inauguración del cursos la doctora Carmen Maroto Vela, profesora emérita de la Universidad de Granada y presidenta de la Real Academia de Medicina y Cirugía, pronunciará la lección inaugural, titulada 'Realidad científica y realidad mediática de la gripe A'. A continuación se procederá al reconocimiento del grado de doctor a licenciados que lo han obtenido durante el último curso en la Universidad de Granada. Alicia Benarroch Benarroch, secretaria de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla, dará lectura a los nombres de los nuevos doctores, que son Beatriz Cortina Pérez y Katia Caballero Rodríguez. El acto, que tendrá lugar en la sala de grados del Campus de Melilla, continuará con la imposición de insignias a los alumnos con premios extraordinarios de fin de carrera del curso 2008-2009, Sergio Balbuena Teruel, licenciado en Psicopedagogía y Kamal Mohamed Mohamed, diplomado en Magisterio en la especialidad Educación Física.

Gregorio Escobar, delegado del Gobierno en Melilla, y Juan José Imbroda, presidente de la Ciudad Autónoma de Melilla, también participarán del acto en el que el rector de la Universidad de Granada procederá a la firma del convenio de colaboración entre las universidades de El Salvador y la Universidad de Granada, previsto para las 11.00 horas.

Nuevo Máster

También hoy se procederá a la inauguración del Máster 'Dirección de entidades e instalaciones deportivas' por parte del consejero de Deportes, Francisco Robles. La titulación está dirigida a licenciados en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, licenciados en Administración y Dirección de Empresas y Ciencias Económicas, así como a otros licenciados y diplomados universitarios. También podrán inscribirse maestros en Educación Física, alumnos en último año de carrera con menos de 24 créditos para su finalización y profesionales sin titulación que acrediten su experiencia en gestión deportiva. Los objetivos del Máster son capacitar al alumno en la dirección y gestión de entidades e instalaciones deportivas, en la dirección y gestión de las diferentes áreas relacionadas con la actividad física y el deporte en entidades deportivas públicas o privadas y a su conocimiento en profundidad de todas las herramientas económicas, jurídicas y administrativas para su adecuado uso en el ejercicio profesional de la dirección y gestión deportiva.

La proyección profesional de estos alumnos se dirigirá hacia la dirección de entidades deportivas públicas y privadas, la dirección de instalaciones deportivas y la gestión de actividades, eventos deportivos y de recursos en entidades deportivas.

Hasta un total de 42 docentes relacionados con el mundo de la gestión deportiva y de diversas universidades completarán la formación de esta enseñanza de la Universidad de Granada.

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)

TAGS RELACIONADOS

universidad, granada, inaugura, curso, 2009, 2010, docente

0 votos 0 Comentarios | Comparte esta noticia »

Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil.



A partir de mañana comenzarán las clases en la Universidad de Granada en Melilla./ SUR

NOTICIAS RELACIONADAS

1 2 7, 8, 9 Día mundial del docente

¿SALDREMOS DE LA CRISIS CON ZAPATERO?

No 26.7%
 Sí 73.3%

Votaciones abiertas

Vota entre los 1000 primeros y gane 1.000 Euros y un MERCEDES GLK

Bienvenido a

Accede directamente si tienes cuenta en

[+]información

Actividad usuarios Iniciar sesión **REGISTRO**